

Emmy Peyer

Der Weckruf

Schicksal einer Deutschen um 1914

422 Seiten / Broschiert RM 4.20 / Ganzleinen RM 5.50

Ausstattung von Kurt Schneider

Wir verfolgen in diesem spannenden Buch das Leben einer jungen Deutschen Medizinstudentin, die sich mit einem englischen Flottenarzt verheiratet. Aber ihr Wunsch, sich an den Aufgaben ihres Mannes beteiligen zu können, läßt sich nicht erfüllen. Diese innere Krise bekommt durch den Weltkrieg den entscheidenden Anstoß. Die junge Frau steht zwischen zwei Völkern: Deutschland, ihrem eigentlichen Vaterland, und England, dem sie durch ihre Ehe als Bürgerin angehört. Als sie ihren Mann im Kriege verliert und von dessen Familie nun als Ausländerin angesehen wird, bekommt sie das Gefühl der völligen Verlorenheit und Abtrennung. Sie stellt sich dem Roten Kreuz zur Verfügung, wird bald bevorzugt zur Pflege deutscher kriegsverletzter Matrosen eingesetzt und schließlich mit noch größeren Aufgaben im Dienste des Roten Kreuzes betraut. Aber nicht der Inhalt dieses Romans in Tagebuchform macht seinen eigentlichen Wert aus, sondern die hervorragende menschliche Haltung, mit der diese Vorgänge geschildert werden. Wir haben hier ein großartiges Dokument menschlichen Leidens und menschlicher Verantwortung vor uns, verfaßt von einer aufrechten und tapferen, im besten Sinne weiblichen Frau, deren persönliches Leben durch das harte Schicksal des Krieges zu einem allgemeingültigen und beispielhaften umgeformt wurde.

Ein Frauenbuch, das den Weg zum Herzen aller Frauen finden wird.

Auslieferung: Anfang Oktober

Zwei Probestücke (Z) mit Vorzugsrabatt

Bergstadtverlag / Breslau